



# belleza&salud

DOCTORA PALOMA TEJERO. MAESTRA EN MEDICINA ESTÉTICA

## RECUPERA TU JUVENTUD SIN CIRUGÍA

La toxina botulínica es, hoy por hoy, una de las soluciones para eliminar las primeras arrugas sin tener que pasar por una intervención quirúrgica. Eso sí, los efectos que produce no son naturales y siempre hay que estar asesorada por un buen especialista. Mediante la aplicación directa de una toxina que paraliza determinados músculos faciales es posible rescatar la lozanía del rostro. Vitabel (Botox) es una proteína natural purificada que se administra en pequeñas inyecciones para relajar el músculo y bloquear los impulsos nerviosos que forman las contracciones musculares.

El mecanismo de acción de la toxina botulínica consiste en una inhibición de la acetilcolina de la terminación nerviosa, con lo cual el músculo no se puede contraer. Posteriormente, y en respuesta a la inactivación neuromuscular, se generan nuevas terminaciones nerviosas para restablecer el contacto con el músculo.

Estas nuevas terminaciones nerviosas contactan con el músculo y se forman nuevas uniones neuromusculares y se restablece la neurotransmisión.

El proceso dura varias semanas, pero la función muscular completa no aparece hasta pasados 4 ó 6 meses. Es un excelente tratamiento para aquellas personas que buscan



resultados rápidos y efectivos y que no desean o no pueden someterse a una intervención quirúrgica. Además previene la formación de nuevas arrugas y no altera la expresión facial, porque los otros músculos siguen actuando.

Se puede aplicar en cualquier época del año, y el paciente puede volver a su actividad diaria inmediatamente.

El Botox esta indicado para:

- Corrección de las arrugas del entrecejo que se producen con el movimiento.
- Corrección de patas de gallo.
- Corrección de arrugas de la frente.
- Corrección de bandas en el cuello que se producen durante la

contracción de músculos superficiales (no corrige las bandas estáticas que son resultado de la flacidez cutánea).

-Corrección de arrugas de expresión inestéticas en la nariz.

-Elevación "química" de las cejas.

-Reducción de sudoración axilar y de las manos en casos de sudoraciones resistentes a otras formas de control.

Los resultados son muy superiores en estas localizaciones a los que conseguimos con implantes de relleno, aunque si es necesario ambas técnicas pueden complementarse.

Podemos además lograr una elevación de la ceja de varios milímetros en personas que las tienen caídas por la edad.

La única desventaja es que no sirve para eliminar las arrugas producidas por el sol o la flacidez de la piel causada por la edad. Estos tratamientos pueden asociarse a todas las técnicas que conocemos en el campo de la Medicina Estética para la prevención y el tratamiento del envejecimiento facial. Mediastetic es un centro autorizado para realizar tratamientos con toxina Botulínica. También los tratamientos Botolike son aplicados con excelentes resultados, que deben mantenerse con la utilización de productos específicos en casa.

Hace 25 años revolucionamos el mundo de la medicina estética en nuestra ciudad

ahora, abrimos el centro más innovador y mejor equipado de Toledo

# Mediastetic

La Medicina Estética  
al alcance de todos

## NOS TRASLADAMOS NUEVAS INSTALACIONES

C/ Reino Unido, nº 7 Bis -

925 21 58 46

[www.mediastetic.com](http://www.mediastetic.com)